



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

DES INVESTISSEMENTS MAJEURS POUR LE CENTRE SPORTIF DAMIEN-HÉTU ET LE PROJET D'ÎLOT SPORTIF

Sainte-Agathe-des-Monts, le 27 avril 2023 – La Ville de Sainte-Agathe-des-Monts a annoncé que des investissements majeurs seront dédiés à l'amélioration du centre sportif Damien-Héту et pour un projet de conception d'îlot sportif. Le projet sera réalisé en plusieurs étapes et s'échelonnara sur plusieurs mois, afin de bien évaluer les besoins à combler et d'obtenir l'appui financier gouvernemental nécessaire à la tenue des travaux. Si des réflexions sont déjà en cours dans les différentes équipes de travail de la Ville, la mise en œuvre du projet est, pour sa part, anticipée pour la fin de l'année 2023 et se poursuivra minimalement jusqu'à l'été 2024.

En plus d'offrir une meilleure expérience aux citoyen.ne.s agathois.e.s lorsque ceux-ci profiteront des installations améliorées, l'ajout de nouvelles infrastructures permettra de leur donner l'accès à une plus grande variété d'activités sportives. Comme la Ville est propriétaire du terrain qui se trouve à l'arrière du centre sportif, c'est cet endroit qui a été retenu pour le développement du projet. « Ces investissements seront l'occasion de prendre soin de nos installations existantes, mais aussi d'ajouter des nouveautés convenant à tous les goûts et tous les âges, contribuant du même coup de rendre à notre communauté encore plus active. », affirme Monsieur Frédéric Broué, maire de Sainte-Agathe-des-Monts.



CONSULTER LES CITOYENS

Les citoyen.ne.s seront invité.e.s au cours de l'été à se prononcer dans le cadre d'une consultation publique concernant l'aménagement du site, afin de s'assurer que ce dernier réponde aux besoins de la communauté. L'invitation sera transmise à l'ensemble des résident.e.s via nos réseaux sociaux et le site Web de la Ville, notamment. « Il est important de permettre à la communauté de s'exprimer et de contribuer à façonner une ville à son image, où l'activité physique est accessible au plus grand nombre. Comme la

Ici bat le cœur des Laurentides

Ville reçoit souvent des suggestions d'activités sportives à intégrer, ce projet nous donnera l'opportunité de faire avancer les choses et de faire preuve d'une écoute proactive. », renchérit Monsieur Broué.

À PROPOS DE LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS

Ville de services au cœur des Laurentides, Sainte-Agathe-des-Monts a beaucoup à offrir. Avec le joyau qu'est le lac des Sables au cœur de son centre-ville, elle se démarque par sa qualité de vie en plein essor, la quantité des services professionnels et institutionnels qu'on y retrouve, de même que son offre commerciale. Sa proximité avec l'eau et la montagne en font un endroit unique et recherché. Ses plages publiques, son centre de plein air, ses sentiers de randonnée, son centre sportif Damien-Hétu avec aréna et piscine, le réputé Théâtre le Patriote et la bibliothèque Gaston-Miron lui permet d'offrir à ses citoyens un milieu de vie où il fait bon vivre.

– 30 –

Information et source :

Laurie-Anne Trépanier
Chef d'équipe aux communications, par intérim
Ville de Sainte-Agathe-des-Monts
819-326-4595 poste 3215
trepanier.laurie-anne@vsadm.ca